

# BIG ISSUE

## Fun Offroad Warnai Baksos Pangdam IV/Diponegoro di Magelang

Rony - [MAGELANG.BIGISSUE.ID](http://MAGELANG.BIGISSUE.ID)

Jan 20, 2024 - 19:15



*Masyarakat beserta Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Ujang Darwis M.D.A dan para peserta fun offroad Pangdam IV/Diponegoro saat sesi foto bersama..*

MAGELANG - Pelaksanaan Bakti Sosial (Baksos) Pangdam IV/Diponegoro di wilayah Kabupaten Magelang yang berupa pembagian Sembako dan donor darah serta pengobatan massal diwarnani ratusan Offroader, Sabtu (20/01)



Hadir dalam kegiatan tersebut Brigjen TNI Ujang Darwis M.D.A (Kasdam IV/Dip), Brigjen TNI Yudi Pranoto SH.,MM (Irdam IV/Diponegoro) Beserta ibu, Brigjend TNI. Zainul Bahar, SH, M.S.i (Danrem 072 /Pmk). Beserta ibu, Brigjen TNi Budi Kusworo (Kapok sahli kodam IV/Dip), Kolonel Inf Ahmad Hadi Al Jufri (Danrindam IV/Dip).

Turut hadir para Asisten dan Kabalag Kodam IV/ Diponegoro, Komandan Kodim Jajaran Korem 072/ Pamungkas, Dansatdisjan Jajaran Korem 072/ Pamungkas, Kepala taman nasional gunung merapi (TNGM), Forkopincam Kecamatan Dukun dan Srumbung serta kepala Resort TNGM Srumbung Ali Mashudi.

Pelaksanaan kegiatan Baksos dan fun offroad Pangdam IV/Diponegoro di fokuskan di dua kecamatan, dimana untuk pelaksanaan start sekaligus Baksos berada di lapangan Gluduk Kecamatan Dukun dilanjutkan menuju cek point 1 yang berada di Taman Nasional Gunung Merapi (TNGM). Di TNGM para offroader beristirahat menikmati hidangan dengan di barengi pelaksanaan bakti sosial.

Dalam sambutannya Kepala Staf Kodam (Kasdam) IV/Dippnegoro Brigjen TNI Ujang Darwis M.D.A menyampaikan sangat mengapresiasi dengan terlaksananya kegiatan bakti sosial Pangdam ini, dimana disela-sela kegiatan Baksos juga ada kegiatan off road sebagai sarana menjalin silaturahmi dan menyapa masyarakat.

"Kegiatan bakti sosial ini merupakan bentuk perhatian dan kepedulian TNI kepada masyarakat," imbuhnya.

Diahir sambutannya, Kasdam mengucapkan terimakasih kepada Danrem atas partisipasi dalam pelaksanaan kegiatan tersebut. Juga kepada kepala TNGM dan staf yang mana telah mendukung dan memfasilitasi kegiatan bakti sosial dan fun offroad di Kecamatan Srumbung.

"Terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu kelancaran kegiatan ini, semoga kita semua selalu diberikan kesehatan, keselamatan dan kelancaran sehingga pelaksanaannya dapat berjalan dengan aman dan lancar hingga selesai," imbuhnya.

Sementara dalam sesi doorstep dengan awak media, Kasdam IV/Diponegoro berpesan kepada masyarakat agar menyambut pesta demokrasi dengan gembira, dan selalu menjaga toleransi dan kerukunan demi persatuan bangsa.

"Silahkan nanti pilih sesuai hati nurani dan jangan lupa tetap jaga kerukunan dan persatuan agar tidak mudah dipecah belah," pungkasnya.

Usai bakti sosial di Srumbung, kegiatan dilanjutkan kegiatan offroad start dari gerbang TNGM menuju titik finish di Pendopo Tempel Kabupaten Sleman.(tif)